



### **EL AYUNTAMIENTO DE ABENGIBRE INFORMA:**

Que según la información dada esta mañana por el coordinador médico del centro de Salud de Casas Ibañez a radio Manchuela, las pruebas PCR que se han estado realizando a los contactos de los infectados en Abengibre, Casas Ibañez, Fuentealbilla y Casas de Ves son todas negativas.

Se seguirán realizando durante los próximos días más pruebas y se recuerda a la población se extremen las medidas de prevención (uso de mascarilla, higiene manos, mantenimiento distancia social, reducir los contactos en la medida de lo posible...)

En Abengibre a 26 de Agosto de 2020.